



PT: ir solos en Coahuila no es traicionar a la 4T

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

La dirigencia nacional del PT, encabezada por Alberto Anaya, reiteró que su partido no declinará a favor del candidato de Morena al gobierno de Coahuila, Armando Guadiana, al subrayar que su propio abanderado, Ricardo Mejía, "cuenta con el apoyo de la población y representa la posibilidad de acabar con la corrupción priista".

Negó categóricamente una traición petista a la 4T y reafirmó su decisión de ir con Morena y el Verde en las elecciones presidenciales de 2024 para dar continuidad al proyecto de nación de Andrés Manuel López Obrador.

En respuesta al emplazamiento que el dirigente morenista, Mario Delgado, hizo al PT y al Partido

Verde a declinar a favor de Guadiana, la Comisión Coordinadora Nacional petista señaló:

"En este caso (Coahuila) lanzamos a un candidato que cuenta con el apoyo de la población y (...) representa la posibilidad de acabar con la corrupción priista.

"El PT cuenta con un precandidato a la Presidencia en la persona de Gerardo Fernández Noroña, quien, junto con otras propuestas, será encuestado y quien salga favorecido lo apoyaremos (...) para lograr el triunfo en 2024. El PT siempre ha apostado por la unidad de las izquierdas y así, para el próximo año, impulsará la coalición con Morena y el PVEM, y esperamos que se mantenga para repetir los triunfos de 2018 y 2021". ■